
CÂMARA MUNICIPAL DE CORUMBÁ
ESTADO DE MATO GROSSO DO SUL

RUA GABRIEL VANDONI BARROS

Requerimento :: Requerimento de Urgência Especial: 68 / 2020

Autor: Ver. João Mario Esteves Lima
  

          Requeiro a Mesa e ao Plenário desta Augusta casa de Leis, que
encaminhe oficio ao Senhor VITAL GONÇALVES MIGUEIS Diretor-
Executivo do Procon Municipal, solicitando que o mesmo informe a este
legislativo se o órgão fiscalizador dos direitos do consumidor (neste caso o
Procon municipal) já possui alguma posição das empresas prestadoras de
serviços de telefonia e internet no tocante a solução sobre as constantes
quedas de sinal que ocorrem no nosso município.
          É de conhecimento de todos que as quedas estavam ocorrendo
devido às queimadas no pantanal, fato este que já foi controlado a mais de
seis meses. O que ocorre é que nos dias atuais mesmo sem termos a
ocorrência dos incêndios a queda ainda ocorre e por varias horas.
          O que percebemos é que no caso de qualquer mudança climática o
serviço de internet fica interrompido.
          Este fato se torna ainda mais agravante quando estamos passando
por uma pandemia em que as pessoas têm que ficar em casa a fim de se
protegerem e a internet passa a ser considerada um serviço essencial para
que as pessoas se comuniquem com seus familiares e amigos, além de
servir como fonte de trabalho.

  
SALA DAS SESSÕES, 25 de Maio de 2020

  

João Mario Esteves Lima
Vereador(a) - PP
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